

Julio cumplió su promesa y llegó con heladas: solo 0.7 grados ayer

Y prepárese porque en los próximos días seguirán las bajas temperaturas.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidersanantonio.cl

“Julio llegará con heladas” decían los expertos en meteorología hace unos días, en relación a las bajas temperaturas para los primeros días del séptimo mes del año. Tal cual, porque ayer la mínima fue de 0.7 grados.

Así lo registró la estación en línea de la Dirección Meteorológica de Chile, aunque las miserables milésimas sobre cero no son la temperatura más baja en lo que va del año. El martes 14 de mayo se anotaron -0.3 grados en Santo Domingo y en Cuncumén la temperatura llegó a 3 grados bajo cero.

Ayer en los sectores interiores la temperatura fue mucho más baja. En la estación de la Hacienda Chormbo que está casi en el límite de la provincia con la Región Metropolitana la mínima fue de -2.6°.

De acuerdo al registro de Faro Panul la mínima en San Antonio alcanzó los 1.8 grados, pero según el mismo Servicio Meteorológico de la Armada la sensación térmica a las 8 horas y 34 minutos de ayer era de -1.8 grados Celsius en la comuna puerto.



EL REGISTRO DE LA BAJA TEMPERATURA DE AYER SOBRE EL TECHO DE UN AUTO.



EL BLANCO PREDOMINABA EN EL PAISAJE MATINAL.

“Para los días siguientes nos mantendremos entre dos y tres grados de mínimas. Estamos con un margen anticiclónico, la alta presión está muy marcada, viene el sur y trae frío”, explicó la empleada civil de la Armada y meteoróloga de

turno del servicio, Sandy Salinas.

Respecto a las máximas pronosticadas “también serán bajas, estarán en torno a los 12 o 13 grados y en los próximos días no deberían volver al régimen normal de temperaturas, que esta

las regiones de Valparaíso al Maule. La condición se mantendrá hasta hoy y advierte de la “probabilidad de formación de escarcha”.

Ante esta situación el encargado de emergencias de la Delegación Presidencial Provincial de San Antonio, Pablo Díaz, llamó a “conducir con precaución por la condición en que se encontrará el pavimento, que podía provocar accidentes de tránsito. Mantener la distancia entre vehículos, con la escarcha los frenos no funcionan, manejar a la defensiva”.

Las bajas temperaturas mantienen coordinados a los equipos de emergencia de la provincia “para dar efectividad a los mecanismos de alerta y gestiones de prevención para evitar situaciones de riesgo para la población”, detalló Pablo Díaz.

Esas recomendaciones también incluyen aspectos sanitarios, como evitar la exposición al frío de los grupos de riesgo, como niños, adultos mayores y personas en situación de calle.

En la comuna de San Antonio está funcionando un albergue en la subida 21 de Mayo, operativo del municipio y del Ministerio de Desarrollo Social.

Otra afectación de las heladas es el daño al sector agrícola.

Otro aviso que está vigente es el de marejadas, que culminan hoy. De todas formas Pablo Díaz recomendó no acercarse al borde costero ni realizar deportes náuticos sin autorización.

1

grado se pronostica para hoy como mínima en San Antonio, según meteochile.cl

en torno a los 15 grados para esta época del año”, describió la especialista.

Proyectó que entre el sábado y el lunes se mantendrán las bajas temperaturas, aunque “las mínimas se podrían incrementar de a poco. El martes podrían estar en los 4 grados”.

AVISO

Las bajas temperaturas llevaron a la Dirección Meteorológica de Chile a emitir un aviso por “heladas normales a moderadas”, entre